

CHAPELLE DE L'HUMEAU

St Joseph

Bénédiction le 4 mai 1859, le troisième dimanche après Pâques, au jour de la fête du patronage de St Joseph.

A l'issue des vêpres et du salut, les chantres entonnent les litanies de St Joseph et la procession s'achemine vers l'Humeau. Arrivée à la chapelle construite à l'entrée d'une allée bordée de sapins et conduisant au village où résident François Brin et son épouse Jeanne Baudry, les pieux cultivateurs de la grande ferme qui l'ont fait construire. Alors commencent les prières de la bénédiction faite par le curé Buthier, délégué par monseigneur l'évêque d'Angers.

Puis l'abbé Froger, vicaire de la paroisse, s'adresse aux fidèles non seulement de Montigné mais de Montfaucon et Roussay, qui sont présents en grand nombre à la cérémonie : une allocution orientée sur les privilèges accordés à St Joseph sur la terre, son pouvoir dans le ciel, l'histoire de sa mort, en exhortant les fidèles de demander à Dieu par son intercession une semblable mort.



Honneur aux pieux époux qui ont doté la paroisse de cette chapelle. Ils ont parfaitement compris que le culte de St Joseph ne doit pas être séparé de celui de Jésus et de Marie et que puisque la paroisse possède plusieurs chapelles, calvaires et monuments dédiés à la St Vierge, le chef de la Sainte Famille doit lui aussi avoir un oratoire qui lui soit consacré et qui donne à la paroisse l'espérance d'avoir auprès de Dieu un nouveau et puissant protecteur.

(15 mai 1859, Ch Buthier curé,)

(La chapelle est une propriété privée.)

